
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1916 
6月 1日例会 プログラム 「郵政民営化に向けての現状について」 玉野郵便局長 明賀 達夫様 

6月 8日例会 プログラム 「地区協議会出席報告」  松尾会長エレクト  谷口次期幹事 

6月 1日のメニュー ・ハンバーグ＆エビフライ ・ライス ・野菜サラダ ・コーヒー 
 

前回（5 月 25 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 21名 欠席者数 13名 出席率 61.76％ 前回補正率 88.24％

前回補正者 谷口君 
出
席
報
告 欠 席 者 緋田君 藤原君 花岡君 東川君 石川君 井上君 宮原君 三宅(孝)君 三宅(照)君 仲田君 中山君  大久保君 山田(次)君
 
 会 長 挨 拶   
 
 こんにちは。例会出席ありがとうございます。先週の大阪リバーサイドロータリークラブとの合同例会に多数のご参加あ

りがとうございました。玉野ロータリークラブのメンバーの人となりも多少は理解していただけたと思います。翌日のゴル

フもたぶん楽しかったことと思います。私は観光組についていきました。王子が岳から深山公園に行き、イギリス庭園の中

で大阪リバーサイドロータリークラブの小出会員の博識には大変驚きました。植物の名前がすらすら出てきました。特に和

名ではなくカタカナの名前がつぎつぎに出てきたことにはびっくりしました。私も少し勉強しなければと少しの間でしたけ

れど思いました。以上、会長挨拶と致します。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日例会後、臨時理事役員会を行いますので理事、役員の方はお残り下さい。 

・ 先月末をもって松王会員が一身上の都合により退会されました。 

・ 福森会員については今月退会の手続をとりました。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 岡山中央ロータリークラブより創立20周年記念式典出席に対するお礼状が届いております。 

・ 森下ガバナーエレクト事務所より地区協議会出席に対するお礼状が届いております。 

・ 県南18RCより2007～2008年度正副会長・幹事会の案内が届いております。 7月24日(火) 

・ 6月のロータリーレートは5月と同様118円/ドルです。 

・ たまの・港フェスティバル実行委員会より協賛に対するお礼状が届いております。 

・ RI2690 地区ガバナー事務所の依頼で中国新聞社報道部よりロータリークラブの現状と課題についてアンケートのお願い

が届いております。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 松尾次年度会長： 

① 5 月 20 日総社市にて地区協議会が開催され当玉野 RC より緋田君、立石君、三宅(保)君、白石君、岸本君、谷口君

と共に7名で参加しました。森下ガバナーエレクトより会員増強とロータリー家族を大切にするという方針が示さ

れました。玉野RCもこの方針で行きます。 

② 6月4日クラブ協議会、8月3日ガバナー補佐来訪というスケジュールになっています。次年度の運営計画作成をお

願いします。 

③ 第9回ロータリー日韓親善会議が9月7日、8日に青森にて開催されます。希望者はお申し出願います。 

・ 谷口次年度幹事： 

① クラブ協議会開催案内を該当者にお配りしております。 6月4日(月) 19:00 産業振興ビル3F 

クラブ協議会終了後、40周年記念事業実行委員会を開催いたします。（藤田実行委員長） 

② 次年度各委員長はクラブ活動・運営計画書を6月15日(金)までに作成願います。 

 

「一次校正済み」Ｈ19．5.30 高橋秀明 

「校了」Ｈ19．5.30 高橋秀明 
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必ず ヒ あり 来訪者で統 お客 様 RCの人 君 交換学生が正解
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 スマイル・ボックス   
 
・槌田君－玉野RC創立記念日  ・山田君－玉野RC創立記念日  ・富永君－玉野RC創立記念日 

・大西君－玉野RC創立記念日  ・林君－玉野RC創立記念日   ・立石君－玉野RC創立記念日 

・島田君－①玉野RC創立記念日 ②誕生日祝 ③夜間例会早退 ④前々回欠席 

・松尾君－地区協議会ご苦労様でした。 

・谷口君－①5/20地区協議会出席者の皆様お世話になりました。②前回欠席 

・藤田君－玉野地区防火協会の第44回通常総会無事に終わりました。 

・藤原君－①誕生日祝 ②結婚記念日祝  ・花岡君－①誕生日祝 ②結婚記念日祝 
 
 プ ロ グ ラ ム  「イニシエーションスピーチ」 宮本 忠幸君 
 
 ロータリークラブに入会し初めての例会の際、道に迷って遅刻してから 3 ヶ月がたちました。イニシエーションスピーチ

では何を話してよいか分かりませんので私の今までの足跡をお話したいと思います。面白くもおかしくもない話ですが、し

ばらくお付き合い願います。私は熊本県熊本市で生まれ育ち、福岡の大学で今の家内と知り合い、岡山に出てきました。小

学校時代は 3 年生の頃から軟式野球をやっていましたが、ある日コーチからチームメートの前で私に素振りをやってみるよ

う言われました。自分としては多少自信があったので勢いよくバットを振りましたが、しばらくするとコーチが言うには「こ

れが悪い見本だ」と。それ以来野球が嫌いになり翌日退部届を出しました。こういう指導方法はダメだと反面教師としまし

た。また水泳ですが、当時全く泳げず小学校 6 年の時にスイミングスクールに通いました。幼稚園の女の子二人と手をつな

いで水の中で目を開けてじゃんけんをしましょうと。6年生ですから非常に屈辱的でした。そもそも野球が出来なかったのも

泳げなかったのも、厳格な父親のもとで勉強中心、海にもプールにも行ったことがなかったからです。私には子供が 3 人い

ますが、この経験をもとに子供が小さい頃は勉強のべの字も言わず、泳げること、野球が出来ることの二つを仕込みました。

かなりのレベルまで行き親としては満足していますが、子供はどんな思いだったのでしょうか。さて中学時代、国語の女性

教師が前日読んだ短編小説の話をしてくれました。非常に愉快で感動し、その日にすぐ本屋に行って買いました。しかし実

際に読んでみると全然面白くない。そこで気づいたのが先生の素晴らしさです。自分には感受性がなくて面白くなかったも

のを 1 時間もしゃべってあれだけ生徒を感動させることが出来るとは。そこで国語の先生を目指すようになりました。高校

時代、当時流行っていたギター、フォークソングに熱中、勉強は全然出来ませんでした。大学受験、1年目は近場の大学を受

けたが失敗。一浪し国語教師を目指して文学部中心に私大を8校受験、7校失敗し結局3月の終わりに補欠合格でやっと滑り

込み。それが 1 年目に合格していた私大商学部、結局 1 年を無駄にしたことになり、国語教師の道を断念することになりま

した。東京での受験当時の思い出、パンと三角の牛乳パックを買い込み新宿から満員の地下鉄に乗り込んだところ、胸元で

牛乳パックが割れて服がびしょびしょ、満員電車の中で私の周りだけ空間が出来ました。次の駅で降りて 1 校受験を断念。

今でこそこうして話せますが、とても恥ずかしい思い出です。大学時代はアルバイトに明け暮れ、地質調査、引越し、料亭、

清掃、ウェーター、工場でのコンバイン製造、草取り、交通量調査、日雇いで荷物の積み下ろし等々何でもやりました。そ

こで自分は工場勤務には向いていない、人と接していく仕事が向いていると自分の適正が分かり、それはそれでいい経験で

した。大学時代に今の女房と知り合い、いよいよ岡山での就職活動です。家内の里は湯郷温泉で市内から遠いので、岡山駅

前のビジネスホテルに泊まり約 1 ヶ月間企業回り。タウンページでどのような企業があるのかを調べ飛び込みでどんどん行

きましたが、全部断られました。「何故熊本から出てくるの？」「こちらへ結婚しに来るんです」「そんな動機じゃねー、すぐ

帰っちゃうんだろ」「骨を埋めるつもりで来たのです」と言っても信用されずどこもダメ。ところで天満屋がデパートだとは

知りませんでした。バスの行先表示でよく見かけるのでバスステーションの名前だと思っていましたが、天満屋の近くで家

内の叔父さんが歯医者をしていました。たまたま人事部長が患者として来られていたという縁で天満屋に採用されることに

なり1981年入社、婦人衣料品という接客が必要な部署に配属されました。当時は熊本なまりがひどく、思うように接客が出

来ませんでした。地域になじむのにも時間がかかりました。熊本では市内に住んでいたこともあり、湯郷の風習の違いには

とまどいました。例えば葬式にも初めて知るしきたり、近所からは大学に行った娘が男を連れて帰ってきたという好奇の目。

それらを払拭するためにも近所づきあいは大切にしてきました。会社での最初の 16 年間は店舗での現場勤務、その後 10 年

間本部でスタッフ業務。今度は店長として店へ戻ってきたのですが、この10年間に仕組み、システムが大きく変わりとまど

うことが多い毎日です。朝 5時半に起きて帰宅は晩の 9時半、そんな生活が続いていますが、この 3ヶ月で色々なことが分

かってきたので、更に自分を磨き会社にも貢献したいと思っています。 

 


